



Síntesis de medios

19 de febrero de 2023

Primeras Planas

Llenan al Ejército de tareas y dinero Se abre un boquete de 65 mmdp en presupuesto Prometen, ahora sí, proteger a la vaquita Ningún extranjero podrá explotar litio en México: AMLO Recupera el SAT 422 mil mdp Limpia de mariguana Reforma
El Universal
Excélsior
La Jornada
El Heraldo de México
La Prensa

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Elegir

Si hoy fueran las elecciones para jefe de Gobierno de la CDMX, Morena obtendría el 46 por ciento del voto, el PAN 18 por ciento y el PRI 10 por ciento, según la última encuesta de Buendía & Márquez. La conclusión pareciera obvia: seguirá gobernando el mismo grupo que tomó el control de la capital desde 1997. **Omar García Harfuch** titular de la **SSC** dijo este miércoles que no piensa competir, porque su trabajo no le permite "tener una distracción así; sería muy malo para la propia policía y muy malo para la ciudadanía". Reforma

Tepito adentro

Como si estuvieran en un videojuego, con escenarios de la CDMX, elementos policiales comenzaron entrenamientos de operativos reales y prácticas de tiro en el nuevo Centro de Realidad Virtual de la Universidad de la Policía inaugurado el miércoles pasado. Este sistema, destacó **Omar García Harfuch,** secretario de la SSC, permitirá a los agentes practicar y evaluar sus acciones para mejorar la toma de decisiones y la capacidad de resolución de conflictos. Metro

En reclusión recuerdan a Proteo

"Proteo", el binomio canino que murió en las labores de rescate en Turquía y Siria, ha sido homenajeado e inmortalizado a través de la creación de figuras tejidas realizadas por un grupo de mujeres del Centro Femenil de Reinserción Social Santa Martha Acatitla en la Ciudad de México. De acuerdo con la **SSC**, la creación de estas artesanías surgió del reconocimiento de la labor que el canino de la Secretaría de la Defensa Nacional realizó. Excélsior / Reforma / La Prensa / La Crónica de Hoy / Metro

Arrolla indigente

Una mujer fue detenida por atropellar a un indigente en Circuito Interior y Río Nazas, en la colonia Cuauhtémoc. La víctima, en situación vulnerable y en calidad de desconocido, murió bajo las llantas del vehículo, por lo que se acordonó el área y se informó al Ministerio Público. El Gráfico

Detienen a 6 por robar dinero de falsa venta de un automóvil

Seis personas aparentemente asaltaron a un hombre que pretendía comprar un vehículo en la colonia Nueva Atzacoalco. **Oficiales de la SSC** fueron requeridos por operadores del Centro de Comando y Control (C2) Norte, para detener a los sospechosos. <u>La Prensa</u> / <u>El Gráfico</u>

Retiran carpas del Movimiento Cannábico en plaza Luis Pasteur

Luego de tres años que grupos en defensa de la legalización de la mariguana mantuvieran ocupada la plaza Luis Pasteur en demanda de un consumo libre, la madrugada de ayer el Gobierno de la Ciudad de México recuperó el espacio público que se ubica a un costado del Senado de la República. **Policías de la SSC**, personal de Obras y Servicios Urbanos retiraron las carpas que fueron instaladas por el Movimiento Cannábico Mexicano. La Jornada / El Universal / La Crónica de Hoy / Uno Más Uno / El Sol de México / La Prensa / El Heraldo de México / El Gráfico / Metro

Ejecutan a dealer en Xochimilco

Un hombre que utilizaba su taxi como fachada para vender drogas en Xochimilco fue asesinado. Aunque dos detenidos aseguraron que lo mataron por una sobredosis a una familiar, todo apunta a una deuda. Agentes del Sector Tepepan hallaron a Julián muerto en el asiento del conductor por dos disparos en la cabeza, confirmaron paramédicos. El Gráfico





Síntesis de medios

19 de febrero de 2023

Tlalpan cierra 33 chelerías en el espacio público gracias a diversos operativos

La alcaldía Tlalpan clausuró tres chelerías en las últimas dos semanas, con las que suman 33 cerradas con los operativos permanentes que mantiene desde el inicio de la administración y con los que busca evitar la venta ilegal de cerveza y alcohol, a los menores de edad. Elementos de la **SSC** colaboran en los operativos que forman parte de un plan integral de reordenamiento en las calles, con el que se inhibe el consumo de bebidas alcohólicas. La Prensa

Auto arrolla a dos; una muere

El conductor de un vehículo tipo sedán que circulaba sobre Calzada de Tlalpan arrolló a dos mujeres tras trepar a la banqueta en el perímetro de la colonia Álamos, perteneciente a la alcaldía Benito Juárez. Una de ellas murió en el lugar. El conductor responsable fue detenido horas más tarde por **policías capitalinos.** La Prensa

Camión se estampa en puesto semifijo

Un camión de turismo que transportada a músicos trepó a la banqueta, tras presuntamente haberse quedado sin frenos en el perímetro de la colonia Santa María Aztahuacán, perteneciente a la alcaldía Iztapalapa, causando varios destrozos a su paso, entre ellos, daños a un puesto semifijo. Cinco personas resultaron lesionadas. Elementos de la **SSC** se presentaron al sitio y solicitaron la intervención de los servicios de emergencia. El conductor involucrado fue detenido en el lugar. <u>La Prensa</u>

Policiaco

Choque entre vehículo y un motociclista

Los conductores de una motocicleta de pista y de un vehículo particular resultaron muertos tras chocar sobre la autopista México-Cuernavaca a la altura del kilómetro 42, perteneciente a la alcaldía Tlalpan. El copiloto del auto salió con vida. Personal de CAPUFE acudió a apoyar a las víctimas, en coordinación con elementos de la **SSC** y del Heroico Cuerpo de Bomberos. El tránsito sobre dicha vialidad se vio afectado por varias horas. La Prensa

Biker descansa en La Paz

Un motociclista, quien fue identificado como elemento de la **Policía Auxiliar**, murió atropellado por un tracto camión cuando circulaba sobre la carretera federal México-Puebla. La mañana del sábado el hombre tripulaba una moto Italika X-Port rumbo a la zona de Chicoloapan, pero a la altura de la Calle División del Norte, en la colonia Los Reyes Acaquilpan, perdió el control y cayó al pavimento. El Gráfico

Justicia

Aprehenden a Javier "N" por el probable delito de abuso sexual

Policía de Investigación aprehendió a Javier "N" por la probable comisión del delito de abuso sexual, registrado el 17 de septiembre de 2020, en las inmediaciones de la terminal Indios Verdes del STC Metro. Los agentes obtuvieron información referente a que el individuo podría ser localizado en el Reclusorio Preventivo Varonil Norte, por lo que al tenerlo a la vista y corroborar su identidad, se le notificó del mandato judicial. La Prensa

Kevin Yair "N" es vinculado a proceso por feminicidio

Fue vinculado a proceso por su probable participación en el feminicidio de su pareja sentimental, ocurrido el pasado 10 de febrero, en la alcaldía Iztacalco. De acuerdo con las investigaciones de la FGJCDMX, el imputado probablemente golpeó a la adolescente hasta privarla de la vida cuando se encontraban en un puente de la colonia Gabriel Ramos Millán; posteriormente, abandonó el cuerpo en el arroyo vehicular. La Prensa

Tras 22 días desaparecida, hallan a Carolina Islas muerta en Morelos

El cuerpo de una mujer que fue localizado en Morelos el martes pasado fue identificado como el de Carolina Islas, quien desapareció el 27 de enero en Tlalpan. Tras el hallazgo del cadáver en el municipio de Temixco, Morelos, la Fiscalía estatal inició una investigación por feminicidio. En tanto, su homóloga en la Ciudad de México, integró un expediente desde el reporte de desaparición. <u>Excélsior</u> / <u>Reforma</u> / <u>La Prensa</u> / <u>El Gráfico</u> / <u>Metro</u>







Síntesis de medios

19 de febrero de 2023

Claudia la opaca

Los últimos tres integrantes del Comité de Participación Ciudadana, órgano de gobierno del sistema, han renunciado de manera definitiva. Los miembros del Comité acusan que el gobierno de la Ciudad ha estrangulado presupuestalmente al Sistema Anticorrupción, dejándolo deliberadamente sin los recursos suficientes para llevar a cabo sus tareas. Incluso han denunciado que, ante la falta de apoyo, han tenido que cubrir con sus propios bolsillos varios gastos desprendidos de sus labores institucionales. Esta semana, la FGJCDMX, encabezada por la militante de Morena y amiga personal de Sheinbaum, Ernestina Godoy, catalogó oficialmente como información confidencial el número de carpetas de investigación que se han abierto en contra de la jefa de gobierno. Godoy argumenta que dar a conocer esta información afectaría el honor y la investidura del cargo. El Universal

Buscan imponer plazo a resoluciones de la corte

Senadores de oposición proponen que haya tiempos para que en temas como el plan B la Corte determine en términos razonables. A falta de plazos legales para que la SCJN emita resoluciones sobre acciones de inconstitucionalidad o controversias constitucionales puede generar daños irreversibles en la esfera pública de los ciudadanos. Ante ello, senadores de oposición plantean la existencia de plazos y tiempos para que en ciertos temas, sobre todo los polémicos, como el llamado plan B electoral o en materia de Fuerzas Armadas y seguridad pública, los ministros resuelvan en términos razonables. El Universal

Imagen Destacada



